
Дороги ждут  инвестиций

Специалисты районной Администрации провели мониторинг состояния дорог и
оформили заявку на субсидирование строительства асфальтового полотна на сумму
более 40 миллионов рублей. В каких объемах она будет выполнена, покажет время.
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